



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Ciptakan Rasa Aman dan Nyaman, Babinsa Lakukan Pengamanan Sholat Idul Fitri

**Wanto - SURABAYA.FRN.CO.ID**

Apr 22, 2023 - 19:00



*Babinsa Kelurahan Ujung koramil 0830/02 Semampir Serda Sarif Sayfudin Bersinergi dengan tiga pilar Melaksanakan Pemantauan dan Pengamanan Shalat Idul Fitri di Masjid Al-Irsyad di Jalan Hangtua Kel. Ujung Kec. Semampir*

Surabaya,- Babinsa Kelurahan Ujung koramil 0830/02 Semampir Serda Sarif Sayfudin Bersinergi dengan tiga pilar selalu bergandengan tangan dalam setiap kegiatan Yang dilaksanakan di wilayah, kali ini Melaksanakan Pemantauan dan Pengamanan Shalat Idul Fitri di Masjid Al-Irsyad di Jalan Hangtua Kel. Ujung Kec. Semampir dengan Imam dan Khotib Ustad fahmi yang diikuti oleh ribuan Jama'ah, sabtu (22/4/23) pagi.

Di kala warga menikmati libur akhir pekannya dengan merayakan hari raya idul fitri, Personil Koramil 0830/02 Semampir, tetap setia dalam memberikan pelayanan kepada warga dengan melakukan pengamanan hari raya dalam

memberikan rasa aman dan nyaman.

Danramil 0830/02 Semampir Mayor Inf Sugiharto mengatakan, sesuai dengan laporan dari para Babinsa di wilayah masing-masing bahwasannya pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1 Syawal 1444 H di seluruh wilayah binaan Koramil berjalan dengan tertib dan aman, dengan pelaksanaan pengamanan secara terpadu di tiap wilayah yang dilakukan oleh para Babinsa, ucapnya.

“Diharapkan dengan kegiatan pengamanan Idul Fitri 1444 H yang dilaksanakan tersebut bisa menciptakan suasana yang khuyuuk dan khidmat seperti yang terlihat di masjid mesjid yang berada di wilayah Teritorial Koramil 0830/02 Semampir, dimana disamping melaksanakan kegiatan pengamanan Babinsa juga turut melaksanakan sholat Idul Fitri tanpa mengurangi kewaspadaan,” ungkapnya.

Alhmdulillah Dengan terjalinnya kebersamaan dan kekompakan yang baik antara Babinsa dan seluruh warga dalam pelaksanaan pengamanan pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1444 H, dapat berjalan dengan aman, tertib dan lancar,” pungkasnya.